

## はじめに

平成 25 年度は、一部新規の展示を設置するとともに各種催し物の様子をブログに掲載するなど、お客様が気軽に来館されるような活動に力を入れました。残念ながら年間来館者数は 2 月に降った 2 度の大雪が影響し前年度を少し下回ってしまいましたが、今後につながる積み重ねができました。

新規展示の内容は、①収蔵錦絵や古いカタログをパソコンで閲覧するもの、②常設展示のようにしっかり作り込まずスタッフが企画展示感覚で模様替えできるコーナーです。

3 ヶ月ごとに年間 4 回行う企画展示は、3 回は収蔵資料の錦絵を中心におこない、1 回はガス事業関係のものです。ガス事業関係については、平成 25 年(2013)が東京ガスの料理教室が始まって 100 周年に当たるため、本社リビング営業部の協力を得て、「～料理教室 100 周年～ プリンも、グラタンも、ローストチキンも!みんな僕んちにやってきた!!」展という長いタイトルの企画としました。展示と並行して東京ガスショールームで行われた「料理教室 100 周年記念イベント」と相乗効果を生み、新聞等にも大きく取り上げられ来館者にも楽しくご覧いただけました。

イベント関係では、参加型のものを増やしたいと考え、写真展や絵画展に付随して写真撮影やスケッチの基本についてのワークショップを、出展いただいた先生にお願いしました。

ガスマuseumは資料を見学するだけでなく、お散歩途中の休憩場所であり、近隣のみなさんが写真や絵画、音楽などの文化的交流のできる広場になれば良いと考えております。

このような活動を行うに当たり、地元である小平市さまのご協力をいただき、小学生からシルバー世代まで幅広く地域の皆さんのお役に立つ施設になるよう努力してまいりますので、今後ともご支援ご協力をよろしく願いいたします。

平成 26 年 6 月

GAS MUSEUM がす資料館  
館長 坂梨 基彦